

## EDITORIAL

# Reinventarse como ciudad

En Guadalajara nos hemos acostumbrado en el último lustro a un turismo que no sabíamos ni que existía, el turismo deportivo. Primero, fueron diferentes fases de ascenso de balonmano las que trajeron a nuestra ciudad, aficionados a este deporte de toda España. Unos aficionados que comían, dormían y compraban en nuestros comercios y negocios hosteleros. Luego, llegó el Palacio Multiusos de Aguas Vivas, que permitía multiplicar la afluencia de público por seis, y empezar a buscar otro tipo de eventos con los que atraer a este tipo de turistas. Desde el partido inaugural de balonmano a la final de la Liga Europea de Voleibol o la visita de la NBA con Pau Gasol al frente, han sido miles los visitantes que ha tenido nuestra ca-



pital por motivos deportivos. Pero lo de este año 2013, ha superado con creces a todo lo vivido anteriormente. Comenzamos con la Copa Presidente del Campeonato del Mundo de Balonmano, que atrajo a centenares de personas. Y hemos continuado con el evento deportivo de más relevancia internacional de cuantos se han celebrado en nuestra ciudad, más allá de los mundiales de enduro, el Mundial de Karate. Cerca de 5.000 personas han llenado los hoteles y restaurantes de la provincia. Una inyección económica que no tiene precio. Y no contentos con este éxito, y sin tiempo para disfrutarlo, se espera que esta cifra se repita con el Nacional de Gimnasia Rítmica del próximo fin de semana. En época de crisis, Guadalajara se reinventa.

## REVISTA de prensa

**MARCA**

## Sin su Gattuso, Carlo podría cambiar el sistema

Ancelotti baraja cambios tras la lesión de Khedira. Para Ancelotti la lesión de Khedira es mucho más que una mala noticia. Le consideraba fijo en su once de gala. No lo escondía. Sami era como Gattuso en su Milan campeón de la Champions. Y la comparación ha salido de sus propios labios. Contempla en el alemán muchas de las virtudes del italiano, incluso alguna más: llegada a gol. No se trata de buscar y encontrar una solución de emergencia, sino para toda la temporada. Todas las opciones deben ser estudiadas: desde cambiar el sistema de juego, a fichar un centrocampista en el mercado de invierno, pasando por la adaptación de un jugador de la plantilla actual a esa posición de volante o interior dentro del 1-4-3-3. Si el técnico quiere aferrarse a su actual 1-4-3-3, en el que caben Bale-Benzema-Cristiano, deberá probar. Ya ha dicho públicamente que Illarra le parece el recambio natural de Xabi, cuando éste no pueda jugar, pero no le ve jugando de interior diestro. Las opciones se reducen a Isco o Di María, dos hombres de perfil más ofensivo o dar la oportunidad a Casemiro.

**Libertad Digital**

## La mafia plantea atentar contra el Papa

Las palabras del Papa Francisco y su decidida intención, ya iniciada por Benedicto XVI, de hacer transparente las finanzas vaticanas tan cuestionadas en las congregaciones previas al Cónclave, no gustan nada a ciertos sectores. Concretamente, la mafia italiana de Calabria, Ndrangheta, la menos conocida pero la más poderosa actualmente en Italia podría estar valorando la posibilidad de atentar contra Francisco. Esta posibilidad ha sido hecha pública precisamente por alguien que sabe de este asunto, el fiscal adjunto de Reggio Calabria, Nicola Gratteri. En una entrevista en el diario italiano Il Fatto Quotidiano afirmaba que "el papa Bergoglio está desmontando centros de poder económico en el Vaticano" para hacer, según este fiscal "una limpieza total" por lo que "el Papa está en el camino justo". Nicola Gratteri añadía en su entrevista que en estos momentos manda "el mafioso inversor, que hace lavado de dinero, en definitiva, que tiene el poder verdadero" y en este sector hay algunos que "durante años se han nutrido de la connivencia con la Iglesia. Son esos sujetos los que se están poniendo nerviosos".

**lacomunidad.info**

## Diputación estrena un nuevo quitanieves

La Diputación Provincial de Guadalajara presentaba un nuevo camión quitanieves que se une a los hasta ahora siete vehículos de este tipo con los que contaba la institución provincial. Así, está máquina comenzará a realizar su labor en el nuevo Plan de Vialidad Invernal que comenzaba estas semanas, cuyo objetivo es garantizar la circulación por todas las carreteras de la provincia durante los meses más complicados del año.

## LA cola del pan

## ¡A Toledo!

Durante la celebración del Mundial de Karate para categorías inferiores que ha tenido lugar en nuestra capital, uno de los negocios en boga ha sido el de los taxis. Todos hemos podido ver una parada de taxis ubicada frente al Multiusos de Aguas Vivas, que ha tenido gran trasiego. Una de las sorpresas para los conductores llegó cuando el miembro de una delegación oriental se subió a un taxi y le espetó al taxista: ¡A Toledo! Y no se refería a la calle Toledo precisamente. Un servicio

diferente y bien pagado que es otro de los motivos por los cuales la economía de nuestra capital se ha beneficiado, durante esta cita histórica.

## Mi tesoro

Como si del personaje originario de la Tierra Media de Tolkien, Gollum se tratara, se debe sentir el presidente del máximo representante del fútbol de la provincia. Esta semana ha celebrado una Junta General de Accionistas en la que se han modificado varios artículos. Entre los más destacados está que los pequeños

accionistas no podrán asistir a las juntas a partir de ahora. Cada vez queda más claro que en esta ciudad existen empresarios que no saben que un club de fútbol debe contar con sus aficionados, aunque sea una Sociedad Anónima Deportiva. Es precisamente este oscurantismo, el que hace que el Pedro Escartín presente una estampa dantesca, semana tras semana, con sus cerca de seis mil asientos ocupados en menos de una sexta parte. Por este camino, el retorno a la categoría perdida está cada vez más lejano. Sin embargo este señor ahora puede decir con fehcencia eso de: "Deportivo... mi tesoro".

## Al rico níscolo

El Seprona no para de trabajar durante la temporada de setas. En pocos días han detenido un cargamento ilegal de 810 kilos de níscolos y otro con más de 1.200. Este último, en dos furgonetas a su paso por Cogolludo con este rico manjar de nuestro campo, colocado en 240 cajas. Un hecho delictivo cuyo final no deja de ser triste en la época que vivimos. La ley obliga a su destrucción, acción que se llevó a cabo en el vertedero de Torija. Qué bien les vendrían a los comedores sociales.